



Grupo de Amistad México-Estado de Israel se reúne en la Cámara de Diputados con la embajadora Einat Kranz Neiger

Boletín No. 4974

El Grupo de Amistad México-Estado de Israel, que preside la diputada Laura Barrera Fortoul (PRI), dio la bienvenida a la embajadora de Israel, Einat Kranz Neiger.

La diputada Barrera Fortoul dijo que esta “en una oportunidad de escuchar su compromiso con el país, mantener acuerdos y la agenda de trabajo que abarque diversos temas, como agua, campo, cultura y el desarrollo económico que tiene nuestra nación gracias a la comunidad judía”.

Se pronunció por engrandecer la celebración por los 70 años de relaciones entre ambos países y abonar a la colaboración, no solamente en temas fundamentales e indispensables, como el agua y la tecnología, sino impulsar todas las acciones para que este Grupo de Amistad sea la plataforma y la base en la construcción de la agenda bilateral.

Hizo votos por la paz y la armonía, “pues la guerra es el fracaso de la política y todos tenemos que abonar a ella, ser agentes de cambio para tener una humanidad con mayor conciencia y un sentido de paz y cultura permanente”.

El diputado Rubén Gregorio Muñoz Álvarez (Morena) propuso realizar un encuentro de intercambio tecnológico con Israel en la Cámara de Diputados para conocer las innovaciones que tienen en materia de riego, producción, desalinización y tratamiento de aguas, pues “tienen mucho por mostrar al mundo en esa materia”. Añadió que hay toda una agenda por retomar para abordar este tema, el cual “nos puede hermanar con Israel”.

A su vez, la diputada María del Rosario Merlín García (Morena) señaló que, históricamente, ambas naciones se han hermanado en ayuda mutua e hizo votos por que ese lazo continúe. Destacó la importancia de conocer la tecnología israelí en materia de agua, pues en México, varios estados sufren una crisis hídrica. Se pronunció por difundir esos adelantos.

Del PAN, la diputada Margarita Ester Zavala Gómez del Campo indicó que, aunque provienen de diferentes culturas, existen muchos lazos entre los dos países, y “eso nos hermana con la comunidad israelí en México, que ha contribuido a fortalecer al país desde hace casi 120 años”.

Magdalena del Socorro Núñez Monreal, diputada del PT, reiteró que México es un país que promueve la paz, y se pronunció por contribuir a la pacificación, respetando los principios de la diplomacia mexicana, como la autodeterminación de los



pueblos y su libertad. Añadió que el agua “es un tema de primera importancia a nivel mundial, pues se dice que la próxima guerra será por agua”.

Del grupo parlamentario del PRI, el diputado Carlos Iriarte Mercado expresó que se han hecho importantes esfuerzos con universidades y tecnológicos para crear ciencia que contribuya a la innovación en México, donde, además, se ha impulsado la creación de incubadoras o centros de investigación para fortalecer la relación con Israel.

Participación de la embajadora Einat Kranz Neiger

La embajadora de Israel en México, Einat Kranz Neiger, se pronunció por realizar un encuentro entre los parlamentarios de ambos países y abordar los temas comunes, entre ellos el del agua, que es estratégico.

Explicó que su país siempre ha tenido escasez del vital líquido y tiene experiencia en diferentes soluciones en materia de desalinización, purificación, cierre de fugas de agua en tuberías y uso de aguas negras y grises. “Hay muchas oportunidades y empresas que pueden aportar.

Planteó aumentar el intercambio comercial, cultural, educativo, científico y tecnológico para seguir estrechando los lazos y acercar más a estos países, sus pueblos y sociedades en todos los ámbitos.

